

# CORPORATIVO

Rogelio Varela

## Protestas por planta de Gas Padilla

La insistencia en poner otra gasera al norte del Distrito Federal vuelve a traer a primer plano los riesgos en la seguridad pública.



Carlos Peralta.



Ismael Plascencia.



Andrés M. López Obrador.

En las últimas semanas los habitantes de varias colonias al norte de la capital han iniciado una serie de protestas por la operación de una planta de Gas Padilla que amenaza con revivir la tragedia de San Juan Ixhuatepec, ahora en la delegación Gustavo A. Madero.

Gas Padilla es propiedad de **Carlos Peralta Quintero** y **Andrés Tort**, prominentes empresarios del Estado de México, que al parecer han convencido a las autoridades delegacionales, al frente de **Luis Meneses**, de la construcción de una gasera que no go-

za de estudios de impacto ambiental y que tampoco garantiza la seguridad para los habitantes de una zona densamente poblada.

El tema de esta gasera, que amenaza con volver a cometer los errores del pasado, concretamente de 1984 en San Juanico, se viene negociando desde que era delegado **Francisco Chiguil**, quien dio luz verde al proyecto, pero que luego de su salida por el caso News Divine en-

tregó la estafeta a Meneses.

Ha trascendido que la influencia de Peralta ha llegado a la administración central, de ahí que cuente con el visto bueno de **Marcelo Ebrard Casaubón**, con los costos sociales que ello implica.

Por lo pronto, mediante mantas y marchas los vecinos del lugar se oponen rotunda-

mente a la instalación de la gasera en esa zona, y ya han denunciado ante las autoridades de la delegación que el lugar es inviable para la instalación de una planta de esa naturale-

za, pero hasta ahora lo único que han recibido son amenazas por parte de los servidores públicos encargados de esos asuntos.

La planta propiedad de **Andrés Tort Rivera**, cuñado de **Carlos Peralta**, se ubica en la esquina que hacen las calles de San Juan y avenida Pelicanos, en la colonia Granjas México, una zona con una gran concentración poblacional y de tráfico vehicular intenso. Cerca de la misma se encuentra una unidad deportiva familiar a la que dia-



riamente acuden miles de personas: asimismo existen varias unidades habitacionales con miles de casas y departamentos.

También hay escuelas primarias, secundarias y preparatorias. Todo esto convierte a la gasera en una auténtica bomba de tiempo para quienes viven y transitan por ese lugar.

Las instalaciones de la gasera se encuentran en un terreno de la empresa IUSA, propiedad de Peralta Quintero. De acuerdo con los vecinos del lugar, está casi listo un andén para el llenado de miles de cilindros de gas LP. Además se instalan mangueras para llenar las pipas que con más de diez mil litros harán la distribución del combustible. También se construyen las bases para instalar las "salchichas" en donde se pretende almacenar un millón de litros diarios del hidrocarburo.

Lo peor de todo es que el año pasado la delegación Gustavo A. Madero clausuró la construcción de la obra y giró instrucciones para su demolición, pero gracias a las corruptelas de algunos funcionarios con los dueños del negocio, esté está por reabrirse.

Lo peor de todo es que el año pasado la delegación Gustavo A. Madero clausuró la construcción de la obra y giró instrucciones para su demolición, pero gracias a las corruptelas de algunos funcionarios con los dueños del negocio, esté está por reabrirse.

Los vecinos del lugar esperan que las autoridades del gobierno capitalino los respalden para que se respete el derecho de los habitantes a tener seguridad para evitar que en el futuro un accidente los prive de la vida.

Asimismo señalan que pese a las amenazas de los empresarios, continuarán en su

lucha para que esa gasera irregular no abra sus puertas por ningún motivo, con todo y el influentismo de que hacen gala sus propietarios.

La gasera en cuestión se ubica muy cerca de la unidad Morelos del

IMSS, en Eduardo Molina y San Juan de Aragón, y por si ello no bastara para encender las señales de alarma, se busca que opere a unos cuantos metros de la Basílica de Guadalupe, lo que implica un riesgo importante para el principal centro religioso del país.

El caso es que los vecinos de la demarcación han comenzado a externar su molestia por el riesgo que ese "negocito" representaría para sus familias.

En fin, grandes intereses están convenciendo a las autoridades capitalinas para

instalar una gasera que pondría en riesgo la seguridad de la población.

La sucesión en Concamin inició con el registro de

**3**

ASPIRANTES

SARE logró de un grupo de bancos la reestructuración de créditos quirografarios a un plazo mayor a

**1**

AÑO

Fecha <b>05.02.2009</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## La ruta del dinero...

### **SARE renegocia deuda**

Una de las constructoras de casas que pese al ambiente de astringencia crediticia ha logrado reestructurar su deuda quirografaria de corto plazo es SARE, de **Dionisio y Arturo Sánchez**. En la operación participaron BBVA Bancomer, Banamex, HSBC y Banorte, y el monto reestructurado supera los 850 millones de pesos. Le puedo decir que conforme a los acuerdos alcanzados de manera independiente con cada banco, los créditos se sustituirán por préstamos por mayor plazo con vigencia superior a un año en todos los casos. Otro aspecto relevante es que la deuda quirografaria se convierte en créditos puente para construcción, y la empresa recibirá recursos adicionales, según avance de obra, que garantizan la continuidad de su programa anual de producción: Dependiendo de las características de cada proyecto, los plazos de los créditos puente para construcción pueden fluctuar entre 24 y 36 meses. Vale la pena mencionar que SARE logró que los créditos de construcción fueran otorgados por los bancos conforme a los parámetros normales, que a fin de cuentas deben verse como recursos frescos para financiar las obras en proceso.

### **Comienza sucesión en Concamin**

Con una sesión de consejo que se prolongó por varias horas, ayer por la tarde se dio el banderazo de salida a la sucesión en la Confederación de Cámaras Industriales de México (Concamin), que tiene como presidente a **Ismael Plascencia**. Le puedo decir que de la encerrona sólo quedaron tres aspirantes. Hablamos de **Raúl Rodríguez Márquez**, quien actualmente es director de Relaciones Institucionales de Grupo Modelo; **Salomón Pressburguer**, que está ligado a las cámaras de la construcción y el vestido; y **Guillermo Schiefer**, quien representa a los industriales farmacéuticos. Había un cuarto aspirante, me refiero a **Rafael Carmona**, quien al final decidió sumarse a la candidatura de Rodríguez Márquez. Con esto se pone más cerrada esa contienda en un organismo cúpula que insiste en que debe haber medidas adicionales al plan anticrisis anunciado al inicio del año por el presidente **Felipe Calderón Hinojosa**, lo que seguramente será tema de campaña.

### **Cambia la suerte de Napitito**

Tal parece que la suerte de **Napoleón Gómez Urrutia** empieza a cambiar. El gobierno de México ha solicitado de manera formal su extradición a las autoridades de Canadá, por su presunta responsabilidad en los delitos de fraude, asociación delictuosa y otros delitos cometidos en agravio del sindicato minero. El 30 de diciembre el gobierno mexicano presentó oficialmente a las autoridades de ese país la solicitud formal de extradición. Como sabe, luego de la división del sindicato minero Gómez Urrutia vive en Vancouver, al parecer al amparo de organizaciones laborales de la nación de la hoja de maple.

### **López Obrador, diputado 501**

Aunque todavía no es aspirante a ninguna curul, en los círculos políticos se comienza a nombrar a **Andrés Manuel López Obrador** como el diputado 501. Y es que al amparo de Convergencia y el PT el político tabasqueño, con dinero de los contribuyentes, ha regresado a la pantalla chica en los tiempos oficiales que ha determinado el IFE. El caso es que de la reciente reforma al Cofipe el ganón ha resultado ser López Obrador, quien no es aspirante a ningún puesto de elección popular, pero goza de tiempo en los medios que vale oro y que se le ha negado al resto de la sociedad civil. En otras palabras, nadie sabe para quién trabaja. ☒

rvarela@elfinanciero.com.mx